
 

 
 

 

 
Einverständniserklärung 
Als Zeichen der Wertschätzung offerieren wir Ihnen einen kostenlosen Zutritt für den untenstehenden Event. 
Wir vom Alpensymposium tragen den aktuellen Compliance- Richtlinien Rechnung. Da dieses Package den 
üblichen Einladungswert übersteigt, sind wir darauf angewiesen, dass Ihr Unternehmen mit Ihrer Teilnahme 
sowie der Teilnahme Ihrer Begleitpersonen (sofern in der Einladung vermerkt) einverstanden ist. Bitte 
beachten Sie, dass sich der Gesamtwert der Einladung pro Begleitperson multipliziert. Daher muss die 
Compliance Bestätigung auch für die Begleitpersonen unterzeichnet werden. Bitte beachten Sie, dass wir 
Informationen über Ihre Annahme dieser Einladung bei Anfragen Ihres Arbeitgebers für rechtliche, 
regulatorische und Compliance-Zwecke offenlegen. 
Die hier angegebenen Daten werden zu eventspezifischen Zwecken (Ablauf des Events, Sicherheit, etc.) 
weiterverwendet und die Einverständniserklärung wird zur Beweissicherung für 15 Jahre archiviert. 

 
 

Declaration of Consent 
As a token of our appreciation please accept free admission to the event below. At Alpensymposium we 
adhere to the current compliance guidelines. As this package 
exceeds the customary invitation value, we trust that your company consents to your attendance and that of 
your accompanying person (if specified in the invitation). 
Please note that the total value of the invitation is multiplied per accompanying person. The compliance 
confirmation must therefore also be signed for accompanying persons. Please note that we shall disclose 
information on your acceptance of this invitation at the request of your employer for legal, regulatory and 
compliance purposes. 
The data provided here will be used for event-specific purposes (running the event, security etc.) only and the 
declaration of consent will be archived for 15 years for the preservation of evidence. 

  



Einverständniserklärung Declarat ion of  Consent 

Name Event (Package)     Event name (package) 
18. Alpensymposium Interlaken 
 
Datum Event      Event date 
 
Die Kostenaufschlüsselung im Detail (offizieller Marktwert) Cost breakdown (official market value) 
 
 
 
 
Total Package pro Person     Total package per person 
 
Ich wurde eingeladen durch (Name / Vorname Gastgeber seitens Alpensymposium) 
I was invited by (Alpensymposium host last/first name) 
 
 

Ich bin als Einzelperson eingeladen (Total offizieller Marktwert) 
I was invited as a single person (total official market value) 
 
Ich wurde mit Begleitperson/en eingeladen (Total offizieller Marktwert) 
I was invited with an accompanying person/s (total official market value) 
 

Name/Vorname Last/first name    Titel/Funktion Title/function 
 
Name / Vorname Begleitperson 1     Last/first name accompanying person 1  
 
Name / Vorname  Begleitperson 2     Last/first name accompanying person 2  
 
Name / Vorname Begleitperson 3      Last/first name accompanying person 3 
 
Firma / Company 
 
Name / Vorname / Funktion der zeichnungsberechtigten Person aus Ihrem Unternehmen  
Last / first name / function of the authorized signatory in your company 
 
Unterschrift der zeichnungsberechtigten Person aus Ihrem Unternehmen  
Signature of the authorized signatory in your company 
 
 
Ort/Datum Place/date 
 
Bitte stellen Sie sicher, dass diese Bestätigung bei uns eintrifft bis zum / Please ensure that this confirmation reaches us by 
 
 
Ohne diese Bestätigung können wir Ihre Teilnahme nicht berücksichtigen.  
Please understand that we cannot consider your participation without this confirmation. 
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